

JEU DANGEREUX  
ALERTE PROJECTION DE PRODUITS EN AEROSOL  
DANS LES COURS D'ECOLE

Paris, le 19 mai 2017,

Des messages circulent sur internet incitant au développement d'un jeu dans les cours d'école : pour tester leurs aptitudes à résister à la douleur, les enfants projettent des produits en aérosol, notamment du déodorant, contre leur peau, occasionnant des brûlures dues au froid, pouvant être graves. Ce jeu avait déjà été identifié il y a quelques années et serait à nouveau à l'œuvre.

La FEBEA souhaite donc avertir les parents, les fédérations de parents d'élèves, les responsables d'établissements scolaires et le corps enseignant.

*La FEBEA – Fédération des Entreprises de la Beauté, est le Syndicat professionnel des entreprises de beauté et de bien-être (parfumerie, cosmétiques, produits d'hygiène, de toilette, produits capillaires). Elle rassemble plus de 350 entreprises, dont 82% de TPE et PME.*

Contacts : **Agathe Cury, Directrice de la Communication et des Affaires Publiques** | 01 56 69 67 61 | [acury@febea.fr](mailto:acury@febea.fr)  
Agence PPR, Cédric Derond | 01 56 03 13 10 | [febea@pprww.com](mailto:febea@pprww.com)

*Si vous ne souhaitez plus recevoir d'informations de notre part, merci de nous en informer par retour de mail.*